

Integrantes de las Farc-Ep expresan total respaldo a acuerdos de paz



Bogotá, 19 sep (RHC) Los acuerdos de paz entre el Gobierno de Colombia y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia –Ejército del Pueblo (FARC-EP) están recibiendo “un respaldo muy fuerte” de los miembros del grupo insurgente en la X Conferencia Nacional Guerrillera.

De acuerdo con el jefe de la delegación de las FARC-EP en los diálogos de paz, Iván Márquez, el apoyo es total de los delegados de los bloques Magdalena Medio y Alfonso Cano.

“Todo marcha viento en popa”, dijo Márquez, quien calificó como un éxito el encuentro insurgente que sesionará hasta el próximo viernes en El Diamante, en los Llanos del Yarí, departamento de Meta.

Márquez reiteró que el grupo está avanzando en su paso hacia una organización legal. “Estamos marchando por ese rumbo y puedo anticiparles que hasta ahora lo que hemos escuchado es de total apoyo a lo que hemos convenido”, dijo.

Asimismo, agradeció al presidente Juan Manuel Santos por la excarcelación temporal de 24 miembros de las FARC-EP para asistir a la Conferencia y reconoció que se trata de “un gesto de confianza, de buena voluntad” del primer mandatario colombiano. Detalló que la llegada de estos miembros excarcelados al

encuentro insurgente causó “muchísima emoción, de lágrimas y de abrazos”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106089-integrantes-de-las-farc-ep-expresan-total-respaldo-a-acuerdos-de-paz>



Radio Habana Cuba